



## 令和6年度 第15回卒業証書授与式

3月19日（水）、第15回卒業証書授与式を、体育館にて挙行了しました。107名の卒業生は、多くの保護者と教職員に見守られながら、中学校3力年の過程を修了しました。

### 学校長式辞

寒さも和らぎ、校舎まわりの木々の枝先の芽がゆっくと膨らみはじめ、春の訪れを予感する季節となりました。本日ここに、ご来賓や関係各位のご臨席を賜り、第15回富士見中学校卒業証書授与式を挙行できますこと、誠にうれしく思います。第15期生卒業生107名の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんの晴れの門出を心よりお祝い申し上げます。

今、皆さんは、充実した中学校3年間の様々な出来事を思い起こし、自分自身の大きな変化、つまり成長を実感していることと思います。皆さんが入学した頃は、新型コロナウイルスの影響により、多くの活動が制限され悔しい思いを重ねてきたのではないかと思います。その分、制限がなくなってからの二年間が、より充実したものになっていたことを願っています。

今年度4月には京都に加えて、広島への修学旅行が実現しました。平和の願いを込め折った折り鶴を、折り鶴の壁に投入し、原爆ドームを見下ろしながら思いを巡らせたおりづるタワー。1つひとつの展示資料を食い入るように見つめ、核兵器の恐怖や非人道性について考えた平和記念資料館。また、原爆の子の像を前に千羽鶴と合唱を捧げ、平和宣言をしてきたこと、「楽しかった！」と最高の笑顔で戻ってきたタクシー見学等、様々な乗り物を乗り継ぎ皆さんと過ごした修学旅行は、私にとっても忘れられないよい思い出となっています。

生徒会活動では、「結晶～一人一人が繋がり一つの光へ～」をテーマに掲げ、1、2年生をリードし、一人一人が主役として積極的に作り上げる生徒会を、皆さんがまさに主役となって力強く作り上げてきました。

また、合唱祭の各学級の合唱、そして学年合唱「未来へ」の大合唱は本当に素晴らしい歌声でした。心を込めてひたむきに歌う皆さんの姿は一生忘れません。きっと、1、2年生の脳裏にも焼き付いたことでしょう。本校で三本柱としている「挨拶、清掃、合唱」は、当たり前



日々の中にこそあるものです。まさしく当たり前を積み重ね、大きな力を発揮してきた三年生でした。

卒業される皆さんにひとつだけ言葉を贈ります。

「昨日より今日、今日より明日上手になりたい。」

これは、今、サッカーで大活躍している三苦薫選手の言葉です。シンプルですが、日々の積み重ねが大切だと気付かせてくれる言葉です。1日1日の努力がいまの三苦選手を作り上げたことは間違いありません。何歳になっても昨日の自分よりも今日の自分、そして明日の自分・・・と目標に向かって粘り強く努力を重ね、自らの未来を力強く切り拓いていってください。

保護者の皆様、本日はお子様のご卒業、誠におめでとうございます。思春期という多感な時期を迎える中で、お子様の成長を見守り、時には寄り添い、時には背中を押していただいたご苦労は、計り知れないものがあつたことでしょう。保護者の皆様の支えに心より感謝申し上げます。これからお子様は、それぞれの歩みを進め、新たな環境の中でさらに大きく成長していきます。その歩みを、これからも支えていただきますようお願い申し上げます。

結びに、本日、卒業証書授与式を挙げるに当たり、富士見町長の名取重治様をはじめご来賓の皆様、矢島俊樹教育長様、教育委員の皆様、保護者の皆様のご臨席を賜りましたことに感謝申し上げますとともに、今までのご尽力とご支援に厚く御礼申し上げます。今後も引き続きご支援賜りますようお願い申し上げます。

本日ご参列の皆様方のご多幸をお祈りするとともに、卒業生の前途を祝して、式辞といたします。

令和7年3月19日

富士見町立富士見中学校長 丸山 博



### 【令和6年度末転退職員】

- ・若林 陽（数学科・教務主任・生徒指導主事）茅野市立北部中学校へ
- ・堀内 明彦（国語科・進路指導主事）茅野市立長峰中学校へ
- ・柳沢 勇樹（社会科）筑北村立聖南中学校へ
- ・入嵩西義准（数学科）長野市立犀陵中学校へ
- ・角田 丈（数学科）売木村立売木中学校へ
- ・川口 海斗（美術科）長野県伊那養護学校へ
- ・金井映美佳（英語科）ご退職
- ・味澤 宏（英語科）諏訪市立諏訪西中学校へ
- ・山口 真知（栄養教諭）茅野市立北部中学校へ
- ・中山 玲子（給食調理員）富士見町落合保育園（調理室長）へ
- ・松浦 久枝（給食調理員）原村立原中学校へ
- ・ニコラス・プデンテ（ALT）茅野市立北部中学校へ
- ・曾根原香織（理科）飯田市立竜峡中学校へ
- ・加瀬 智晴（数学科）麻績村立筑北中学校へ

